

Antrag Nr. 23-O-19-0015

SPD-Fraktion

Betreff:

Rückkehr zum Normal-Fahrplan auch für Naurod

Antragstext:

Antrag SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, bei der ESWE Verkehrsgesellschaft darauf hinzuwirken, dass die für September 2023 beabsichtigte Rückkehr zum Normalfahrplan nicht nur für die Hauptachsen und innerstädtischen Linien erfolgt, sondern auch für die von und nach Naurod führenden Busverbindungen.

Begründung:

Seit Herbst 2022 gilt für alle Buslinien im Stadtgebiet vorläufig der Samstagsfahrplan, verbunden mit den entsprechenden, teilweise erheblichen Einschränkungen beim Angebot des ÖPNV. Wie zu erfahren war, plant die zuständige ESWE Verkehrsgesellschaft nunmehr die Rückkehr zum Normalfahrplan im September 2023. Dabei sollen jedoch im Wesentlichen nur die innerstädtischen Verbindungen und die Linien entlang der Hauptachsen von dieser Rückkehr zum Normalfahrplan betroffen sein. Der Ortsbeirat weist jedoch darauf hin, dass auch die Verbindungen von und nach Naurod, die durch die derzeitige Einschränkung deutlich ausgedünnt sind, dringend einer Rückkehr zum Normalfahrplan bedürfen.

Derzeit bestehen hier überlange Lücken im Busangebot, insbesondere nachmittags von teilweise mehr als 2 Stunden. Dies sollte daher anders bewertet werden als die Verkürzung von Wartezeiten im Innenstadtbereich von 20 auf 10 Minuten. Es ist bereits jetzt erkennbar, dass viele ÖPNV-Nutzer in Naurod wegen der starken Ausdünnung des Angebots seit fast 1 Jahr dem ÖPNV den Rücken gekehrt haben. Dieser Entwicklung sollte entgegengewirkt werden.

Wiesbaden, 11.07.2023